
Tomas Galasek (ehemaliger Co-Trainer U17)
Beitrag von „debberla“ vom 12. Juni 2008, 13:44

Wenn er bleibt zu einem akzeptablen Preis. Das ist ganz klar. Ich denke mal, dass da eine
Halbierung seines Gehaltes im Raum steht.
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